

L'exercice Météore 2014 débute à Cuba



La Havane, 17 mai (RHC)- L'Exercice Météore 2014, l'une des principales activités de la défense civile à Cuba se déroule aujourd'hui et demain sur tout le territoire national dans le but de coordonner des stratégies face à l'impact de phénomènes climatologiques et d'autres désastres naturels.

Parmi les principales activités de la journée figurent la préparation des conseils de défense à tous les niveaux, l'activation des groupes de sauvetage ainsi que la planification d'actions pour faire face à des séismes et à des ouragans de grande intensifié.

Cette édition de « Météore » accorde une fois de plus la priorité au travail de la population résidant dans des communautés à haut risque à travers l'application d'un plan de mesures face à des situations de désastres qui inclut des campagnes d'hygiène, de lutte contre les vecteurs, la tonte des arbres et le nettoyage des tout-à-l'égout.

L'Exercice Météore commencé en 1986 est une expérience cubaine avec des résultats reconnus à l'échelle internationale qui garantit à travers une préparation adéquate la capacité nécessaire pour réduire la vulnérabilité de notre pays face aux phénomènes météorologiques.



Radio Habana Cuba